

# 九条北小学校 校長室だより

N0.67 令和2年11月2日



早いもので、11月に入りました。11月は、別名「霜月（しもつき）」とも言います。秋から冬へ向かう季節という意味があるそうです。しかし、まだまだ今からが紅葉など、秋を楽しむ時期です。みなさんも、しっかり秋を感じてみるとよいですね。

## ★ 西区の教育関係施策「体育授業インストラクター派遣事業」★

西区の教育関係施策の1つで「体育授業インストラクター派遣事業」があります。10月から11月にかけて、九条北小学校にもインストラクターを派遣してもらっています。専門的な指導を受けることで、児童の体力向上へつながっていくことを期待しています。10月は、器械体操の分野で派遣してもらいました。小学校の体育としては、跳び箱運動や体を作るストレッチ運動を指導してもらっています。



## ★ 「自転車マナーアップ月間」・「もう一度感染症対策を」★

今日は、2つのことを児童朝会で話しました。

1つ目は、「**自転車マナーアップ月間**」についてです。11月は自転車マナーアップの強化月間となっています。普段、自転車に乗っている人？交通マナーやルールを守っていますか？

自転車に乗っている時の交通事故が、とても多いと聞いています。自分が事故にあうことだけでなく、歩いている人에게させてしまう事故もあります。

自転車に乗っているときに、次のことを守りましょう。

- (1) 信号は必ず守りましょう
- (2) 横断歩道を渡るときは、信号が青でも左右・右後ろ(車が来ないか)の確認をしましょう
- (3) 交差点では、信号のない場合も、周囲の安全を確認しましょう
- (4) 歩道は歩行者が優先です。すぐに停止できるような速度でゆっくり進み、歩行者の通行を妨げるおそれのある場合は一時停止しましょう。
- (5) スマートフォン等を手に持ちながら、見ながらの運転はやめましょう

**ルールを守って、安全な自転車運転に心掛けましょう！**

2つめの話は、新型コロナウイルス感染症対策についてです。先週、大阪の感染者数が再び100人を超えていました。再度、感染症対策をしっかりとるようにしましょう。

**感染症対策**とは、特に次の3つです。

- (1)マスク着用
- (2)こまめな手洗い
- (3)換気

一旦、感染者数も減少し、気持ちが緩んでいるところもあるようです。これから、風邪やインフルエンザの流行も心配されています。改めて、気を引き締めなおしましょう。